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ÉDITORIAL – Pâques, un grand matin où tous courent 
 

Pour les disciples du Christ-ressuscité, Pâques est comme le premier jour d'une nouvelle 
création, le jour où tout apparait d’une lumière neuve. A l'origine de cette clarté éblouissante, 
se trouve le « Cierge pascal », allumé au début de la veillée pascale et qui ensuite, ouvre la 
marche de la procession vers l’église. Elle est ensuite transmise à chacun des participants pour 
redire et faire revivre notre foi personnelle et celle de notre communauté, au Christ vivant, celui 
qui triomphe de la mort. Cette lumière qui jaillit du tombeau ouvert éclaire désormais le monde 
entier. 
 Il y a d’une façon mystérieuse un phénomène particulier lié à ce dimanche unique de la 
résurrection, et ce dernier a un caractère contagieux, hors du commun. En effet, ce grand matin 
de Pâques, tout le monde court ! A la tête de cette scène, une femme : Marie-Madeleine, 
disciple du Ressuscité. Dès qu'elle reçoit la grâce de reconnaître le Vivant, l'être aimé mais 
qu'elle ne réussit pas à retenir, comme autre fois, elle court annoncer la nouvelle de ce matin 
de Pâques : « On a enlevé le Seigneur de son tombeau... » (Jn 20, 2b) 
 La course se poursuit par deux hommes, encore une fois ses fidèles disciples, aussitôt 
qu'ils sont prévenus de cette affaire au départ effrayante, du tombeau vide. Qu'ont-ils vu, alors 
au terme de cette course matinale ? La merveilleuse page de l'évangile de Saint Jean, 
(Jn 20, 1-9) nous apprend que l'un des deux, en entrant au tombeau « a vu et a crû » alors que 
l’autre est resté silencieux, méditatif. L’Apôtre Saint Jean, puisque c'est de lui dont il s'agit, a vu 
avec des yeux du cœur, a vite compris ce que le Seigneur leur avait annoncé auparavant et, il y 
a crû. Le véritable amour n’a-t-il pas des yeux qui peuvent voir l'invisible, l’inconcevable ? Ici, 
l’amour de Saint Jean court plus vite que le raisonnement et l’autorité de Saint Pierre. 
 Pour bien vivre notre Pâques de 2024, souhaitons-nous de savoir courir, avec ardeur à la 
rencontre du Ressuscité, le Vivant. Il est vrai que dans notre vie moderne nous courons 
beaucoup ; nous courons après le temps et les multiples sollicitations qui nous étouffent même 
le plus souvent ! Mais savons-nous toujours où nous allons ? Savons-nous voir avec un regard 
posé, éclairé par l'amour, les traces du passage du Christ dans nos vies ou encore sur nos divers 
chemins ? Saurons-nous voir et croire, nous aussi, pour poursuivre enfin cette course du matin 
de Pâques et oser annoncer la Bonne Nouvelle à nos contemporains ? Oui, c'est vrai, le Christ 
est ressuscité, il est vivant, il est parmi nous, ALLELUIA, ALLELUIA. 
« Qu’il est beau de voir venir des porteurs de bonnes nouvelles ! » (Ro 10, 15b). 
 
 JOYEUSES FETES PASCALES ! 
 Père Jean-Louis NGABONZIMA, votre curé. 
  



LES ÉVÉNEMENTS RELIGIEUX 
DU MOIS DE MARS 

LES OBSÈQUES 
1er mars Ghislaine Royer, 88 ans Crématorium Joigny 
7 mars Adolphe Jean, 95 ans Christ-Roi 
11 mars Marie-Élisabeth Mocquet, 73 ans Brion 
14 mars Roland Labeille, 94 ans Christ-Roi 
15 mars Nicole Perrot, 88 ans Cheny 
15 mars Guy Martin, 89 ans Bonnard 
16 mars Rémi Antonin Boucheron, 86 ans Mont-Saint-Sulpice 
21 mars Pierre Sapin, 89 ans Bonnard 
25 mars Jacqueline Wagner, 95 ans Christ-Roi 

LES BAPTÊMES 
30 mars Maëlisse Dervaux Saint-Pancrace 
 Manuella Front 
 Manon Mortier 
 Mathilde Duguet 
 Sabrina-Delphine Frossard 

LE REPORTAGE 
Réunion des prêtres « Fidei donum » Départ de Joël et Brigitte Siard 

   
Rameaux : Saint-Cydroine Christ-Roi 

       



Jeudi Saint à Ormoy Vendredi Saint à Beaumont 

   
Samedi Saint à Saint-Pancrace 

  
Dimanche de Pâques au Christ-Roi Lundi de Pâques à l’EHPAD 

   
 



Communication du Conseil Paroissial pour les Affaires Économiques (CPAE) au sujet de 
l’année 2023 
 
Nous avons eu une année difficile. La baisse des casuels est importante, cependant, le niveau 
de ressource est resté stable d’une part à cause des intérêts du compte de dépôt car il mieux 
rémunéré et d’autre part grâce aux quêtes qui sont en progrès par rapport à l’an passé et nous 
vous en remercions. 
Des travaux urgents pour un total de 11 000€ ont été réalisés : 

- l’enduit de la salle paroissiale 
- l’arrachage du muret de séparation devant le presbytère 
- le nettoyage des chenaux de l’église du Christ-Roi 

Par ailleurs, une comptabilisation et un paiement tardif de notre participation aux frais de 
fonctionnement de l’association diocésaine se traduit par une charge de 4 400€ sur l’exercice 
2023 alors qu’elle aurait dû être constatée sur 2022. 
L’exercice présente ainsi un déficit comptable de 11 000€. 
 
Nous avons de plus en plus de difficultés à maintenir le bateau à flots et devons puiser dans 
notre compte de dépôt pour financer les travaux indispensables. C’est une situation préoccu-
pante. 
Encore une fois, rien ne sera possible sans vous et nous vous remercions de vos efforts. 
Vous avez la possibilité de faire un don directement depuis le site de la paroisse www.chris-
troi89.fr, en bénéficiant d’une large réduction fiscale. 
Merci d’avance ! 
 

Seigneur, apprends-moi à espérer ! 
 

Espérer, c’est imaginer 
L’homme, n’est jamais tout à fait là où ses pieds 
se posent. 
Il est plus grand que ce qu’il est. Celui qui 
espère peut traverser les murs. 
Seigneur, éveille en moi l’inimaginable de ta 
Parole, elle est vie. 

 
Espérer, c’est être en route 

Nous ne sommes pas arrivés et nous cherchons 
encore le but. 
L’homme n’est ni d’ici ni d’ailleurs. Il est entre 
deux,  
Il advient sans cesse. Nous sommes comme 
des migrants.  
Seigneur, apprends-moi à aimer cette 
grande migration qu’est la vie 

 
Espérer, c’est faire confiance dans l’avenir 

S’en remettre « à la grâce de Dieu », c’est-à-
dire être par ce qui vient,  
Par les autres, par les événements. Espérer, 
c’est faire confiance,  
Accepter de se laisser faire et de naître en toute 
rencontre. 
Celui qui espérer, ose s’en remettre à l’autre. 
L’espérance est un geste qui nous engage dans 
une partie 
Risquée dont nul ne sait l’issue. 
Seigneur, devant toi, avec toi, je dis « oui » à 
l’inconnu de la vie. 

 
 

Prière de Jean-Yves ROZION,  
sur l’espérance chrétienne. 

Retrouvez le bulletin paroissial et les horaires des messes sur  
le site de la paroisse du Christ-Roi ! 
https://www.christroi89.fr 


